
Subject: Warum machen viele keine HT?
Posted by Marko12 on Fri, 14 Jul 2017 22:45:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey, 

es gibt viele unter uns, wo der Haarstatus einfach nach Nichts mehr aussieht. Die nachhaltige
Konsequenz ist eigentlich HT., anstatt Geld in Fin, Minox etc. zupumpen, wenn man bedenkt, wie
viel Geld mit den Jahren flöten geht. 

In der Türkei sind die HT, Ja kostengünstig und mit Rechereche findet man bestimmt auch
eine gute Praxis.

Warum quälen sich trz. So viele von uns mit Produkten ?

Ich bin 22 Jahre, bei mir fängt es leider an mit HA., ich versuche noch den Status zuhalten mit
Minox 5-8 Jahre bis sich der HA. Ausgebreitet hat vollständig. Ich meine 2000-3000€ für
eine HT, wo dann die Haare auch bleiben ist nachhaltiger als Fin, Minox etc. Die auch mit
Nebenwirkungen verbunden sind. 
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